

子どもも大人も一緒に考えよう、私たちと動物
「2024動物愛護フェスティバル in きのかわ」にブース出展します
2024年10月6日(日)



アドベンチャーワールド（和歌山県白浜町）は、2024年10月6日（日）動物の愛護と適正な飼養について関心と理解を深めていただくことを目的に、和歌山県及び公益社団法人和歌山県獣医師会が共催する『子どもも大人も一緒に考えよう、私たちと動物「2024動物愛護フェスティバル in きのかわ」』にブース出展いたします。

当日は、ペットの災害対策についての講演や、地域で取り組む野良猫対策の進め方のお話、動物タッチプール、犬猫の譲渡会など、子どもから大人まで、動物と人との関わりについて理解を深めるイベントが盛りだくさんです。アドベンチャーワールドからは、未来のSmileアンバサダー「すみれ（Smile）」との記念撮影会、動物とのふれあいなどを実施いたします。

【「2024動物愛護フェスティバル in きのかわ」について】

- 日時 : 2024年10月6日(日) 午後0時30分~午後4時00分
場所 : 粉河ふるさとセンター（和歌山県紀の川市粉河580番地）
参加料金 : 無料
主催 : 和歌山県、公益社団法人和歌山県獣医師会
後援 : 和歌山県教育委員会 紀の川市
内容 : ①講演会
②獣医師体験
③動物ふれあい広場
④タッチプール
⑤犬・猫のしつけ相談、健康相談 など



■アドベンチャーワールドブース出展内容（各実施時間は当日ご案内いたします）



・ 3種類の動物とのふれあい
（ウサギ、モルモット、ヤギ）



・ アニマルロボットとのふれあい



・ 未来のSmileアンバサダー
「すみれ（Smile）」との記念撮影会



【アドベンチャーワールド「SDGs宣言・パークポリシー」】 <https://www.aws-s.com/parktheme-sdgs/>

アドベンチャーワールドは、「ここにスマイル 未来創造パーク」として、すべての生命にSmile（しあわせ）が溢れる豊かな未来の地球の姿をパークで体現します。パークという“小さな地球”を通して、関わるすべての人の人生が豊かになるように、動物たちの生命がずっとつながっていくように、自然や資源が循環し再生するように、未来のSmileを創り続けていきます。

【SDGsについて】

SDGsとは「持続可能な開発目標（Sustainable Development Goals）」のことです。社会が抱える問題を解決し、世界全体で2030年をめざして明るい未来を作るための17のゴールと169のターゲットで構成されています。2015年9月、ニューヨーク国連本部において193の加盟国の全会一致で採択された国際目標です。





ADVENTURE WORLD

温暖な紀伊半島の和歌山県白浜町にある陸、海、空の約120種 約1,600頭の動物が暮らす「ここにスマイル 未来創造パーク」をテーマに掲げたテーマパークです。人間（ひと）、動物、自然を通して、パークを訪れる一人ひとりが、前向きになるきっかけを創り、人生の未来へプラスの影響をもたらす存在でありたいと考えています。そして、笑顔あふれる明るい豊かな社会の実現に寄与し、いつまでも必要とされるパークを目指しています。また、ジャイアントパンダをはじめ、希少動物の繁殖に成功し、保護研究活動に努めています。

- 所在地 : 和歌山県白浜町
- 面積 : 80万平方メートル
- オープン : 1978年4月22日
- 運営会社 : 株式会社アワーズ
- 公式HP : <https://www.aws-s.com/>
- X : https://x.com/aws_official
- Facebook : <https://www.facebook.com/adventureworld.official>
- Instagram : https://www.instagram.com/adventureworld_official/
- YouTube : https://www.youtube.com/c/adventureworld_official
- TikTok : <https://www.tiktok.com/@adventureworldofficial>

アドベンチャーワールド公式ムービー「いのちは、なぜ？」公開中 ▶ <https://youtu.be/7vJwgg21u7Q>



Giant Panda

ジャイアントパンダ



新たな出会いと感動の空間
パンダファミリーに感動の大接近



Marine World

マリンワールド



遠い昔から一緒だった
海からのやさしい贈り物に出会う



Safari World

サファリワールド



野生を感じる、自然からの
熱いメッセージに目を傾ける、ひととき



Play Zone

プレイゾーン



型にこだわらない遊びがまっている